

L'anniversaire de la Révolution de Mai est commémoré en Argentine



Buenos Aires, 25 mai (RHC)- Le 207e anniversaire de la Révolution de Mai est célébré ce 25 mai en Argentine, date de la libération de ce pays du joug colonial espagnol.

Mille musiciens des Forces Armées et d'anciens combattants de la Guerre des Malouines ont parcouru des avenues du centre de Buenos Aires, la capitale.

Pour sa part, le président argentin Mauricio Macri a assisté à la cérémonie religieuse traditionnelle de Te Deum dans la Cathédrale Métropolitaine.



Radio Habana Cuba